

## A LA MÉDIATHÈQUE

### Petite suite québécoise



→ Dans le cadre de la manifestation "Invitation au Québec", la chorale albenassienne Résonances a donné un très beau concert samedi à la Médiathèque Jean-Ferrat.

Devant un nombreux public, et avec une présentation des choristes sur les escaliers de la médiathèque, Thérèse Lhermet a, une fois encore, magnifiquement dirigé ses troupes, leur faisant interpréter des chants du folklore québécois.

Ce concert de l'après-midi donnait bien le ton du final annoncé le soir, pour clôturer cette belle semaine dédiée à la belle Province.

C  
M  
N

+